

COMPETICIONES

La Titan Desert regresa a Marruecos y recupera su formato tras el Covid-19

La competición se ha celebrado en el país norteafricano desde su nacimiento en 2006 hasta 2019, excepto en 2020 que se celebró en Almería debido al Covid-19.

Palco23

18 dic 2020 - 16:25



Vuelta a los orígenes. La Titan Desert regresa a su escenario original el 23 de mayo de 2021. Boumalne Dades dará la salida a la decimosexta edición que terminará en Maadid el 28 de mayo. Tras la edición del pasado mes de noviembre en Almería, la Titan Desert, organizada por RPM-Mktg, regresa a sus orígenes, a Marruecos, y lo hará con su formato tradicional de seis etapas.

El país norteafricano albergó la prueba desde su nacimiento en 2006 hasta 2019, pero la pandemia obligó a la organización a trasladar la Titan Desert a Almería en 2020 para afrontar con garantías y seguridad la edición número 15.

“En 2021 tendremos tres continentes en escena: estaremos en Marruecos (África) en mayo; de nuevo en Europa, en el desierto de Tabernas, en Almería, a finales de octubre y primeros de noviembre, y cerraremos el año en diciembre, volviendo de nuevo a Asia a hacer la Titan Series de Arabia Saudí”, ha confirmado Jesús García, consejero

PALCO23

delegado de RPM-Mktg.

La prueba constará de más de 600 kilómetros y tendrá un perfil montañoso, especialmente durante las dos primeras jornadas, con más de 7.000 metros de desnivel. También se recupera la etapa maratón en la tercera jornada, en la que está prohibida la ayuda externa y los corredores deben llevar ellos mismos el material que consideren necesario para pasar la noche. Habrá cuatro paquetes diferentes de inscripciones desde 2.145 euros.